
令和3年3月第12回定例会　一般質問表

質　問　者 件　名　及　び　要　旨

坂井　久子

 
１．母子保健の充実について

  （１）子育て世代包括支援センター設置後の検証と課題は

　（２）産後ケア事業の実施は

　（３）オンライン等を活用した相談体制は

２．男性育休取得の促進について

　（１）法改正への対応は

冨安　伸志 ※　一般質問通告取り下げ

川口　裕二

 
１．窓ケ原体育館の利用について

  （１）筑後市公共施設等総合管理計画（平成２９年３月策定）に
　　　おける「管理に関する基本方針」をどのようにとらえている
　　　のか

  （２）市民との合意形成を図り、新たな活動の場を確保すること
　　　ができたのか

鶴　佑季子

 
１．市の自殺対策について

  （１）市の自殺の現状と対策は
　
  （２）学校現場の状況は

　（３）女性の自殺が増加しているが
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令和3年3月第12回定例会　一般質問表

質　問　者 件　名　及　び　要　旨

北原　辰江

 
１．ごみの減量化について

  （１）筑後市におけるコロナ禍のごみ排出の現状は

　（２）今後のごみ減量に向けての取組みは

矢加部　茂晴

１．観光の振興について

  （１）「第２次観光推進実施プラン」の成果と課題は

  （２）コロナ禍における観光業の発展のために

貝田　義博

 
１．新型コロナウイルス感染症対策について

  （１）ＰＣＲ検査の拡充の進捗は
  
　（２）ＰＣＲ検査への助成は

２．生活保護行政について

　（１）コロナ禍での市民生活の現状認識は

　（２）保護受給に関わる国民の権利としての周知は

　（３）保護申請の際の扶養照会は

髙野　一成

 
１．人事評価について

  （１）多面評価導入の判断は

  （２）目標設定基準と評価からフィードバック面談の現状は

　（３）下位評価された職員に対する指導・助言及びフォローは

２．はり、きゅう補助制度について

　（１）はり、きゅう補助の状況は

　（２）マッサージに対する補助と近隣自治体の状況は
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質　問　者 件　名　及　び　要　旨

辻󠄀　　義満

 
１．今後の消防団をどう考えていくのか

  （１）団員確保は

  （２）機能別消防団員の考えは

２．消防本部について

　（１）広域化への考えは

　（２）救急隊員の感染対策は

弥吉　治一郎

 
１．日清製粉筑後工場跡地売却について
　　
  （１）公拡法による届出とその内容

　（２）届出情報と「農業を考える会」発行のチラシについて

  （３）届出情報で守秘義務の部分はあるのか

　（４）情報管理について

２．市長、副市長の政治姿勢について

　（１）市の発展には地元県議とのパイプが必要では

　（２）副市長の「農業を考える会」との関わりは

３．羽犬のモニュメントの有効活用について

　（１）市民の森公園に設置のモニュメントは来訪者の目にとまる
　　　　場所に移設すべきでは
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